

STEIERMARK REPORT

Das offizielle Magazin des Landes Steiermark | kommunikation.steiermark.at | medienzentrum.steiermark.at

#206 November 2016
kommunikation.steiermark.at

8-9 | GIPFEL DER DENKER

Experten diskutierten bei zwei-
tägigem Symposium in Graz
Zukunftsimpulse für Österreich.



06 | Budget 2017 vorgestellt

Landesregierung
präsentierte Haus-
halt fürs kommende
Jahr: Impulse sollen
Wachstum in der
Steiermark stärken.

12 | Gemeinde im Fokus

Im Krakautal ist aus
drei früheren Ge-
meinden die neue
Gemeinde Krakau
entstanden. Wir
waren zu Besuch.

30 | Überprüfung der Sicherheit

Unterwegs mit der
Landesprüfstelle:
Der Sattelprüfzug
des Landes checkt
vor Ort die Verkehrs-
sicherheit.



Das Land
Steiermark

Erste steirische Kinderrechtewoche

Sabine Jammernegg

Von 14. bis 18. November werden in der Steiermark eine Woche lang Kinderrechte hörbar, sichtbar und begreifbar gemacht. Unter dem Motto „Gestalte deine Rechte mit“ gibt es zahlreiche Aktionen im ganzen Land.

Seit 1989 gibt es die UN-Kinderrechtskonvention mit speziellen, auf die Bedürfnisse von Kindern zugeschnittenen Rechten. Mit der ersten Kinderrechtewoche von 14. bis 18. November in der Steiermark soll mit vielfältigen Aktionen darauf aufmerksam gemacht werden, dass Kinder besonderen Schutz und Unterstützung brauchen. Kinder und

Erwachsene geben gemeinsam und in vielfältiger Weise den Kinderrechten Ausdruck. „Mit der Kinderrechtewoche haben wir eine gute Möglichkeit gefunden, in der gesamten Steiermark präsent zu sein. Bei der Auftaktveranstaltung im Landtag Steiermark, auf die ich mich besonders freue, bringen wir Kinder als Experten für ihre Bedürfnisse und ihr Lebensumfeld mit unmittelbaren politischen Entscheidungsträgern zusammen und geben ihnen die Möglichkeit, sich

Deine Rechte mitgestalten

Die Steirische KinderrechteWoche 2016

über Kinderrechte auszutauschen“, betonte die Kinder- und Jugendanwältin Denise Schiffrer-Barac bei der Programmpräsentation.

Das Programm

Am 14. November gibt es den Auftakt im Landtag, wo Landtagspräsidentin Bettina Vollath sowie Politikerinnen und Politiker von Stadt und Land nach der Vorführung des Musicals „Kinder haben Rechte, auch im Netz“ mit rund 90 Schülerinnen und Schülern zu ausgewählten Kinderrechten und Themen in Gruppen diskutieren. Am 15. November steht ein Kunsttag am Programm, an dem Kunstwerke für die Ausstellung „Deine Rechte mitgestalten“ geschaffen werden.

Beim steiermarkweiten Aktionstag am 16. November sind alle Schulen, Einrichtungen, Vereine, Gemeinden und Städte aufgefordert, sich mit einer Kinderrechte-Aktion zu beteiligen. Es wird Flashmobs in fünf steirischen Bezirken geben. Einige Schulen beteiligen sich auch an einem Kinderrechte-Filmwettbewerb. Am 17. November wird zur „Gala der Kinderrechte“ im Dom im Berg geladen. Im Rahmen dieser Gala wird die „TrauDi! - der Steirische Kinderrechtepreis 2016“ verliehen. Bei der Abschlussveranstaltung am 18. November im Grazer Rathaus wird Bürgermeister Siegfried Nagl im Beisein junger Künstlerinnen und Künstler die Kinderrechte-Ausstellung „Deine Rechte mitgestalten“ eröffnen. Am Abend werden überdies noch die Jungjournalistinnen und Journalisten der Plattform „Kenne deine Rechte“ geehrt.

Bgm. Siegfried Nagl, Denise Schiffrer-Barac sowie LT-Präs. Bettina Vollath (v.l.) präsentierten mit den Kinderbürgermeistern Dana Hussein, Simon Waldner, Vanessa Mitterhuber und Lorenz Moser das Programm der ersten steirischen Kinderrechtewoche (v.l.)



www.kinderanwalt.at ■